

Hahnenbacher Narren auf hohem Niveau

Prunksitzung Wie in früheren Zeiten: Fastnachter begeisterten ihr Publikum

Hahnenbach. Die sechste Hahnenbacher Prunksitzung der „Neuzeit“ erreichte das hohe Niveau von früheren Zeiten – so lauteten die mehrheitlichen Aussagen der närrischen Gäste nach der Veranstaltung. „Saubayer“ Markus Schmitz präsentierte in gekonnter

Manier als Moderator ein Programm, das keine Wünsche offen ließ. Aber auch das hervorragend gestaltete Bühnenbild von Heidi Ellmer ließ Erinnerungen an frühere Zeiten aufkeimen.

Bevor Sitzungsleiter Markus Schmitz jedoch das Zepter in die Hand bekam, begrüßte Abteilungsleiter Stefan Born die stimmungsvollen Gäste in der voll besetzten Narrhalle. Die Großen und die Mini-Funken (Theresa Vier, Li- na Schäfer, Shalima Ries, Melissa Lang und Denise Born) unter Leitung von Denise Born und Daniela Köhler eröffneten das 14-Punkte- Programm unter dem Motto „He- lau, ihr Narren an die Macht – auf geht's zur Hahnenbacher Fas- senacht“. In der Rolle als XXL-Modell begeisterte Andrea Wild. Bei ihrer Vorführung blieb kein Auge trocken, und auch der Pariser Klamotten-Karl hatte dabei nichts zu lachen. Gekonnt und ohne Lam- penfieber zeigte der Nachwuchs des Turnvereins (Johanna Just, Ca- rra Köhler, Luisa Vier, Mia Leva, Mi- ra Dahlheimer, Mia Köhler und Li- na Springer) seinen Tanz als Mi- nions. Dafür forderte das Publikum eine Zugabe, welche auch gern ge-

währt wurde. Der Hunsrücker Schorsch alias Rolf Schwabbacher kam zu seiner letzten Büttenrede als Philosoph. In gekonnter Manier hielt er eine Vorlesung über den Mann. Hierbei stellte er fest: „Es gibt auch Leben unterm Schlap- pe.“

Von der Spielvereinigung Nah- bollenbach begeisterte die Tanz- gruppe Stardust, acht junge Da- men unter der Leitung von Andrea Wild, das Publikum mit einer La- GYM-Party. Auch hier durfte eine Zugabe nicht fehlen. Thomas Ber- ram als Hahnebambel war so ver- wirrt, dass er glaubte, auf der Weih- nachtsfeier zu sein. In seinem Vor- trag brachte er das Ortsgeschehen wieder auf den Punkt. Dabei nahm er den Gemeinderat wie auch den

neuen Wir-Verein unter die Lupe. Um einmal einen Einblick in den stressigen Alltag eines Dorfbür- germeisters zu bekommen, schalte- te man direkt ins Amtszimmer des Hahnenbacher Rathauses. Dort hatte der Bürgermeister (Rolf Schwabbacher) alle Hände voll zu tun, seinen Amtsboten „Hannes“ (Stefan Born) in die Grundlagen der Liebe einzuweisen. Die Gestik und Mimik der beiden bei diesem Sketch trieb den Zuschauern förmlich die Lachtränen in die Augen.

Für seine Verdienste um die Hahnenbacher Fassenacht erhielt Stefan Born den Presseorden 2016 des Öffentlichen Anzeigers. Bauer Horst (Thomas Berram) aus Hahnenbach meldete sich bei „Bauer sucht Frau“ und fand sein

Glück. Die Gymnastikdamen des TV Hahnenbach legten dabei ei- nen flotten Tanz um Bauer Horst hin. Bei ihrem Wettstreit um den Titel „Bestes Ballett“ legten sie die Hürden so hoch, dass das an- schließende Männerballett keine Chance zum Sieg mehr hatte. Selbstverständlich mussten auch die acht Damen (Andrea Wild, Tanja Schlarb, Tanja Zaretzky, Gabi Greber, Dana Vier, Petra Leva, Da- niela Köhler und Nadine Schmitz) eine Zugabe geben. „Saugeil“ fanden manche Männer im Saal die Blondine alias Andrea Just. Her- vorragend interpretierte sie die besondere Klugheit der blonden Frauen. Eine weitere Bank des Frohsinns waren auch in diesem Jahr wieder Els und die Hilde alias

Petra Spielmann und Christine Gi- loy aus Simmertal. Mit ihren ge- sanglichen Ausführungen aus dem „Senioren-Café“ trafen sie erneut den Nerv des Publikums und ver- dienten sich eine Glanznote.

Das Publikum, das den gesam- ten Abend über hervorragend für eine super Stimmung sorgte, hielt es nicht mehr auf den Sitzen, als die „Blues Brothers“ ihren Auftritt hatten. Die fünf „Alten Herrn“ (Guido Schlarb, Thomas Berram, Bernd Hartmann, Stephan Rent- meister und Stefan Born) begeisterten die kreischenden Fans. Nach den verdienten Zugabe wurde das Finale mit allen Akteuren einge- leitet. Kurz nach Mitternacht ging eine mitreisende Prunksitzung zu Ende. *jms*



„Ich bin blond, mir macht keiner was vor“: Andrea Just überzeugte als Blondine.



Bauer Horst aus Hahnenbach (TV-Vorsitzender Thomas Berram) fühlte sich auf der Tanzparty bei „Bauer sucht Frau“ sehr wohl. Fotos: Jan-Michael Schwabbacher